



先動必勝

東海市立名和中学校
第1学年 学年通信
令和5年12月1日

今年も残すところ1か月となりました。2023年は皆さんにとってどのような1年でしたでしょうか。新型コロナウイルスの影響が緩和され、学校行事等も以前のような形に戻ってきました。しかし、免疫力が低下しているという話をテレビのニュース等で耳にします。1年生は比較的元気に登校できています。12月も元気な姿が見られることを期待しています。

12月

6(水)~8(金) 保護者会
午前中B日課、給食あり

11(月) 委員会

14(木) 生徒議会

20(水) ⑤SNS 利用に関する講話
⑥学年集会

21(木) ⑥大掃除

22(金) 終業式 下校 10:40



○ 12月の口座振替について

口座への入金の確認をお願いいたします。

集金額：12、510円

振替日：12月12日(火)

| | | |
|----|---------|--------|
| 内訳 | 修学旅行積立金 | 3,500円 |
| | 学年費 | 3,500円 |
| | 給食費 | 5,510円 |

○ 保護者懇談会、よろしくお願いいたします。

12月6日(水)~8日(金)に保護者懇談会を行います。保護者懇談会は、お子さんと保護者の方、担任との三者面談です。日時については、各クラスの担任から案内を出しておりますので、ご確認の上ご来校ください。2学期の学校生活の様子をお知らせします。また、学習の取組についても、お話ができればと思っております。日頃、疑問に思われることやお聞きになりたいことがありましたら、ぜひご相談ください。

○ 家庭での過ごし方、どうですか？

最終下校時刻が早まり、家庭で過ごす時間が長くなりました。この時間をどのように活用しているのでしょうか。その分テレビやゲームを…なんて人はいないのでしょうか。夏に比べて2時間も早く家に帰れます。この時間をどう使うか、それは自分次第です。よく考えてこの冬を過ごしてほしいと思っています。

○ あと2年となりました。

3年生は進路の最終決定をする時期となりました。1年生にとっては2年後となります。先日、将来になりたい職業があるかと聞いてみたところ、しっかりとした目標があると答えた生徒は数人でした。一方で、多くの生徒が高等学校に進学したいという思いをもっているようです。

私が将来の夢を考え始めたのが、ちょうど中学1年生の冬だったのを覚えています。歴史が好きだから先生になるのもいいな、カッコいいからパイロットもいいな。そんなことを考えていたような気がします。

3学期は少しずつ進路に関する話もしていきたいと考えています。ご家庭でもお話しただけると幸いです。よろしくお願いいたします。